

## Aktiv für Taunusstein

Was treibt Menschen an, sich für eine Bürgerstiftung Taunusstein zu engagieren? Dieser Frage möchten wir auf den Grund gehen und stellen in lockerer Reihenfolge die Mitglieder des Initiativkreises und einige der Stiftungsgründer vor.

Mehr als die Hälfte seines Lebens, nämlich seit 1974, lebt Raimund Scheu in Taunusstein. Hier hat er im gleichen Jahr die Firma Teta gegründet und diese vor ein paar Jahren an seine Mitarbeiter abgegeben. Mit seiner Frau Karin, die er in Hahn kennen lernte, ist er bereits über 30 Jahre verheiratet und wohnt mit seinen Kindern Fabienne (25) und Leonie (16) seit dieser Zeit in Wingsbach.

*„Während meiner aktiven teta-Zeit hatte ich immer fünf bis sechs Auszubildende und habe insgesamt weit über 100 ausgebildet. Meine Nachfolger haben heutzutage nur noch eine Lehrstelle vergeben. Diesen alarmierenden Rückgang beobachte ich auch bei anderen Firmen. Das Hauptargument seien die mangelnde Grundbildung, Zuverlässigkeit und Einsatzbereitschaft der Jugendlichen. Dies trifft bestimmt bei einigen zu, aber die anderen Jugendlichen haben darunter zu leiden. Ich würde gerne mit der Bürgerstiftung versuchen, die Aktivitäten der Schulen, Stadtjugendpflege, des Kreises, der VHS, Gewerkschaften und anderer zu vernet-*



**Engagiert für Taunusstein (von oben nach unten): Fabienne, Leonie, Raimund und Karin Scheu.**

*zen. So könnten wir auch etwas für ‚schwierige‘ Jugendliche tun und gleichzeitig die Betriebe wieder motivieren, mehr auszubilden. Ich freue mich sehr, dass die Gründung nun Anfang nächsten Monats vollzogen werden kann.“*

**Sie möchten noch mehr wissen**